

# MAGAZINE

## Siap Siaga, Lapas Karanganyar Nusakambangan Turut Ikuti Apel Kesiapsiagaan Dalam Rangka Pemilu 2024 dan Siaga Bencana Serta Pemeliharaan Kamtibmas

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.MAGZ.CO.ID](http://CILACAP.MAGZ.CO.ID)

Mar 7, 2023 - 17:47



*Siap Siaga, Lapas Karanganyar Nusakambangan Turut Ikuti Apel Kesiapsiagaan Dalam Rangka Pemilu 2024 dan Siaga Bencana Serta Pemeliharaan Kamtibmas*



Siap Siaga, Lapas Karanganyar Nusakambangan Turut Ikuti Apel Kesiapsiagaan Dalam Rangka Pemilu 2024 dan Siaga Bencana Serta Pemeliharaan Kamtibmas

Cilacap - Info Pas. Kasi Giatja Lapas Karanganyar Ari Fabia Mahardani ikuti Apel Kesiapsiagaan Pemilu 2024 yang diselenggarakan oleh Kapolresta Cilacap. Selasa (07/03).

Bertempat di Alun - Alun Kota Cilacap tepat pukul 08.00 WIB, dengan peserta seluruh stakeholder se- Kota Cilacap Apel Kesiapsiagaan dimulai. Apel siaga menuju Pemilu 2024 memiliki beberapa tujuan, antara lain sebagai simbol kesiapan pengawas pemilu dalam menghadapi tahapan, penguatan hubungan antar lembaga, mengajak seluruh komponen bangsa untuk menciptakan pemilu yang damai dan berintegritas.

Selain itu pelaksanaan kegiatan ini juga sebagai upaya siaga bencana serta pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat.

Bertindak sebagai Pembina Apel, Kapolresta Cilacap Kombes Pol Fanny Ani Sugiharto, S.I.K.,M.Si. Dalam sambutannya beliau menekankan himbauan kepada seluruh stakeholder agar saling menjalin kerja sama dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban khususnya di wilayah Kota Cilacap agar senantiasa tercipta situasi yang aman dan kondusif.

"Mari bersama-sama kita tingkatkan keamanan dan ketertiban Kota Cilacap menuju Pemilu 2024 agar nantinya dapat terlaksana dengan baik dan berjalan dengan lancar". Ucap Kombes Pol Fanny Ani Sugiharto.

Selain sebagai kesiapsiagaan dalam menghadapi Pemilu 2024, Apel Kesiapsiagaan ini juga bertujuan untuk menunjukkan kepada masyarakat bahwa

seluruh penyelenggara siap menghadapi Pemilu Tahun 2024. Selain itu juga Apel Kesiapsiagaan digunakan sebagai bentuk koordinasi pemersatu tekad antar instansi untuk mewujudkan Pemilu yang berintegritas dan berkualitas, sesuai dengan azas dan prinsip Pemilu.